





1900 espejos negros

2014 | Impresión sobre papel de algodón | 15 x 10 cm.

“Las cifras de la corrupción en España muestran que hay más de 1.900 personas imputadas en causas abiertas por corrupción y al menos 170 han sido condenadas por este tipo de delitos en la última legislatura. No obstante, la mayoría de estos condenados no están en prisión, ya sea porque se les impuso una pena de cárcel que no les obligaba a ingresar, porque únicamente fueron inhabilitados o multados o porque aún tienen recursos pendientes.”

(c) 2015 Europa Press

La obra **“1900 espejos negros”** es realizada ex profeso para **“¿QUIÉN ES LA MÁS BELLA DE ESTA SALA?”**, exposición colectiva en La Sala de Blas (Archidona, Málaga).